
令和２年度第５回西脇市障害者地域支援協議会（書面会議）  

の結果報告について  

 

 

１  会議の成立  

  全ての委員（ 15名）から書面の提出がありましたので、過半数以

上の出席（書面提出者を出席者とみなす）を満たす結果となり、会

議が成立したことを報告いたします。  

 

２  協議結果  

 次第２：協議事項「第６期西脇市障害福祉計画・第２期西脇市障

害児福祉計画」のパブリック・コメント結果について  

 

  承認  15名（委員全員）  

 

  西脇市障害者地域支援協議会の承認が得られましたので、御報告  

 させていただきます。  

 

３  その他（御意見・御質問について）  

 ・コロナ禍の中、支援協議もできず大変ですが、障害のある人たち  

への支援を頑張りましょう。  

 ・現在の状況で、会議や協議会の連絡調整お疲れ様です。それぞれ  

の事業所や家庭においても、感染拡大防止に努力していただいて

いると思います。早い収束を願っています。  

 ・市内に宿泊できる緊急一時保護の施設が必要です。  

 ・今後も新型コロナ感染症の流行により一堂に会する会議の実施は  

難しく、Ｗｅｂ会議の形を作れないかと思います。インターネッ  

ト回線やＰＣなど接続環境が整わない参加機関は、市役所や相談  

センターで参加するなどの方法もできないかと思います。  

 

貴重な御意見ありがとうございました。御意見をできる限り反映・

調整していけるように努めていきたいと思います。  


